



Gedanken und Augenblicke
werden uns immer an Dich erinnern
und uns glücklich und traurig machen
und Dich nicht vergessen lassen.

DANKSAGUNG

Statt Karten



Thomas Schneiders

Es war ein Trost, nicht allein zu sein bei dem schmerzlichen Abschied von dem Menschen, den wir geliebt haben und zu erfahren wie viel Liebe, Achtung und Freundschaft ihm entgegen gebracht wurde.

Es ist uns unmöglich bei der Vielzahl an Beileidsbekundungen jedem persönlich zu danken.

Lieben Dank sagen wir allen Verwandten, Freunden und Bekannten, die sich in unserer Trauer mit uns verbunden fühlten und ihr Mitgefühl zum Ausdruck brachten.

Danke für jede angebotenen Hilfe, die tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben, eine stumme Umarmung, wenn die Worte fehlten, für Blumen und Spenden sowie für die Gestaltung und die Teilnahme an den Abschiedsfeiern.

Danke, dass ihr da wart, jeder auf seine Art!

Seine Ehefrau Anna Schneiders-Huppertz mit Klara u. Amelie
Seine Eltern, Schwiegereltern und Geschwister mit Familien

St.Vith, im Mai 2019

Das Sechswochenamt findet statt am Samstag, dem 1. Juni 2019, um 18 Uhr in der Pfarrkirche zu St.Vith.